



# Österreichs beste Spenden-Briefe

26.01.2015



Die [Österreichische Post AG](#) und der [Fundraising Verband Austria](#) haben erstmals den Spendenbrief-Award verliehen. Der erste Platz ging an die Organisation [Herzkinder und Sternthalerhof](#) (Foto rechts), der zweite Platz an [DEBRA Austria](#) und der dritte Platz an [Greenpeace Österreich](#).

## Public Voting für das beste Mailing

Aus den 20 Einreichungen von verschiedenen NGOs wurden die sechs besten Spendenbriefe von einer Fachjury ausgewählt. Anschließend hatte die Öffentlichkeit die Möglichkeit für die besten Briefe abzustimmen. Mehr als 12.000 Österreicher sind dem Aufruf gefolgt und rund 3.700 Teilnehmer haben sich beim Voting für das Mailing von Herzkinder und Sternthalerhof entschieden. Zur Abstimmung standen Spendenbriefe von Amina, DEBRA Austria, Greenpeace, vom Kunsthistorischen Museum Wien, von Pro Juventute und von Herzkinder und Sternthalerhof (Foto rechts).

## Mehr Bewusstsein für Spendenbriefe

„Wir haben den Award ins Leben gerufen, um das Bewusstsein für Spenden und Spendenbriefe weiter zu fördern und der Bevölkerung eine bequeme Möglichkeit zu geben, sich über die Arbeit der Non-Profit-Organisationen zu informieren“, so DI Walter Hitziger, Vorstand für Brief, Werbepost & Filialen bei der Österreichischen Post. Ggemeinsam mit Dr. Günther Lutschinger, Geschäftsführer des Fundraising Verband Austria, hat er den Preis übergeben.

Der 1. Platz wird von der Österreichischen Post mit einem Porto- und Versandguthaben in Höhe von 10.000 Euro prämiert, der 2. Platz mit Adressdienstleistungen im Wert von 5.000 Euro und der 3. Platz mit Adressdienstleistungen im Wert von 3.000 Euro.

Wie die Österreichische Post AG bekannt gegeben hat, soll der Spendenbrief-Award auch im nächsten Jahr wieder vergeben werden. Die Teilnahme ist auch dann wieder über den Fundraising Verband Austria möglich.